
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 26 de 2023 PRESENCIAL

Fecha 28/09/2023 Hora 8:10 Próxima reunión 12/10/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente No Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero No Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Daniela Chajtur KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Cristián Santibáñez 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° No Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión Asiste (en compañía de Claudia Muñoz)

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral No Asiste (en representación Karima Yarmuch)

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Paula Balbontín)

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

Tabla

1 Oración

2 Acta anterior

3
Reporte reunión Comisión Inclusión con rectora

4 Festival de Deporte Fundamor

5 Reporte reunión directores de nivel I unidad con Cecilia Fanta

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Berni da gracias a Dios por estar juntos,
presencialmente . En especial quiere
pedir por Santi Cerda y por la alumna de
12ºE que perdió a su mamá.
Karima Y comenta lo bonito que fue la
despedida de la mamá de la alumna,
todos los compañeros comulgaron, lo
que no es habitual. Fue sobrecogedor,
pide especialmente, al señor, para
poder acompañar, a los más cercanos a
la familia en este difícil camino que se
viene.

NA Finalizado

2. Acta anterior

Tema A cargo Fecha Estado

Aprobación del
acta anterior

Directorio lunes 2 octubre Pendiente



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Correos Berni hoy Pendiente

Presentación
niveles 5º y 6º

Directores 5º y 6º jueves 12 octubre Pendiente

3. Reporte reunión Comisión Inclusión con rectora

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

1ª reunión Mali menciona que con la comisión de
inclusión tuvieron 2 reuniones, una con
Marisol Corrotea, el día lunes,
supuestamente para preparar el Día de
la Inclusión, ya que se había enviado un
mail solicitando trabajar juntos y
llegaron a la reunión y fueron
informados por ella que esa reunión no
era para eso y les contó que se ha hecho
en inclusión y que en el Día de la
inclusión se va a hacer algo interno. En
esta reunión hizo una presentación (muy
parecida a la del año pasado, sin un
programa de inclusión), útil pero que no
tenía nada que ver con la celebración del
Día de la Inclusión. Se comenta que fue
desilusionante.

NA Finalizado

Reunión
comisión
Inclusión

El martes, hubo reunión con la rectora,
Marisol C, María Eliana Carrasco y parte
importante de la comisión, quienes
querían escuchar la visión de la rectora y
esperaban poder informarse si se está
concretando un proyecto de inclusión y
también para que la comisión pudiera
expresar sus vivencias, experiencias y
solicitudes y las cosas que no están
funcionando.
No quedaron con una buena sensación.

NA Finalizado

Comentarios Macarena Miquel menciona que
después de la charla de Tatiana Luis se
les invita a reunión para poder coordinar
el Día de la inclusión y poder presentar
los avances y nudos que el colegio
visualiza y poder trabajar en conjunto.
Cuando llegaron a la reunión, Marisol las
recibe muy cordialmente junto a Paula
Sallé para hacerles una presentación de
avances en Inclusión, lo cual siempre es
bienvenido, sin embargo cuando le
plantearon que pensaban estar invitados
a conversar y trabajar para el Dia de la
Inclusión , ella refiere que se hará un
trabajo más interno en las salas de clase,
unas intervenciones en recreos y no
denota mayor definición de actividades
para ese día. Informó algunos avances ,
pero no hay un hilo conductor y era lo
que la comisión hace 4 años ha pedido, a
todos los rectores que han pasado, jefes
de unidad y Macarena López. Querían la
mirada de la nueva rectora y así poder
delinear el camino a seguir para trabajar
en conjunto.
Hoy tienen mucha desazón y cansancio
porque todo lo propuesto no ha sido
acogido en la manera que hubieran
querido. Querían escuchar la nueva línea
del colegio con respecto a Inclusión.
Mali agrega que no hay hilo conductor,

NA Finalizado
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porque no hay un proyecto ni nadie a
cargo específicamente en Inclusión en el
colegio.

Claudia Muñoz menciona que en la
primera reunión, a principio de año, con
la rectora, dijo que sí tenía un proyecto
que quería presentar y sí había una
cabeza del departamento de
psicorientación pero que no recordaba
el nombre de la encargada, cosa que
nadie sabía que existía y que estaban
haciendo. Esperaron mucho esta
reunión, postergada muchas veces, para
saber si había intención del colegio,
recursos y si había un plan de tiempo
para hacer esto. La respuesta fue que
hay intención, recursos no y tiempo, se
comprometieron a que antes de cerrar
el año se reunirían nuevamente,
concluyendo con la frase que siempre la
rectora menciona “cada uno en su rol”.
Se reitera que existe mucha desazón,
pese a haberle mencionado todo lo que
hace cada apoderado con sus hijos con
necesidades especiales y en respuesta a
su frase, los padres y madres estaban
haciendo más de lo que les correspondía
así que le pedía que el colegio también
jugará su rol. Solicita que quede en acta
que existe un ordinario en el Mineduc de
hace un par de semanas que responde a
muchas consultas respecto de la figura
del tutor o sombra, que se refiere a que
no se puede exigir a un padres o
apoderados el pago o exigencia de un
tutor o sombra, sino que esto viene con
cargo a la subvención o con los recursos
del colegio. Al mencionar esto, la
respuesta fue que tienen super clara la
ley, pero que si la cumplieran harían
mucho menos de lo que están pidiendo,
así que de verdad ellos hacen más.
Ofrecieron toda la ayuda y repitieron,
cada uno en su rol.
No escucharon ni que aceptaran su
ayuda, ni trabajar en conjunto o si tenían
algún plan que pudieran ofrecer.

NA Finalizado

Paula B comenta que hoy el organigrama
en el nuevo RIE casi todo queda al alero
de la Dirección de estudios.
Antes específicamente psicorientación
dependía de la vicerrectora y
psicopedagogía de la Dirección de
estudios.
Maca M reitera que se solicitó en ambas
reuniones la necesidad imperante y
urgente de que exista un hilo conductor,
de sistematizar estos procesos de
Inclusión y una cabeza, a quién dirigirse.
Se le dijo a Marisol que ella no da
abasto, se le mencionaron algunos
eventos de los cuales no estaba
informada, demostrando que
efectivamente no tiene la capacidad
para estar en todo. No dan abasto en
recursos físicos y humanos. Le
mencionaron que necesitaban un
coordinador exclusivo para generar
inclusión en el colegio, está además
dentro del plan estratégico.
Mali comenta que la mirada que tiene la
rectora hoy día, el futuro deseado, es
que no sea necesario un programa de
inclusión, porque cada alumno de este
colegio tenga todas las necesidades
cubiertas, no importando si tiene

NA Finalizado
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necesidades especiales, etc. Todos
debieran recibir todo lo que necesitan.
Le plantearon que todo eso suena muy
bonito, pero en la práctica esto ha
derivado en que los apoderados se
sienten más solos que nunca, en
desorden al no haber claridad de quién
está a cargo y en que las familias que
pasan situaciones complejas y dolorosas
no saben a quién acudir.

Daniela Chajtur tuvo reunión con jefa de
la I unidad, psicólogas, etc. Agradece
profundamente la buena disposición y
acogida, ya que fueron realmente
amables, pero tiene la sensación, de que
tienen muy buena voluntad pero se
necesita más que buena voluntad.
Como comisión Bienestar le tocó hacer
el levantamiento de cómo está hoy la
enfermería y la verdad es que es
complejo el tema. No hay protocolos
bien establecidos. Esta es una empresa
externa, que rinde cuentas a un
supervisor externo también y que para
manejar cualquier afección de los niños
se basan en el programa, de Schoolnet,
que por lo demás ningún apoderado
llena, por lo que las TENS no pueden
hacer mucho más que administrar hielo
y agüitas de manzanilla, etc.
Por último, menciona algo que dijo en la
reunión con la jefa de la I unidad, que
siente que los directivos nuevos,
llegaron a un colegio que hay que
levantar desde el piso, sin orden claro o
apagando incendios todo el rato y esto
ha hecho que estén todos muy
desgastados. Considera y le mencionó a
la directora de la I unidad en la
respectiva reunión que pareciera ser
fundamental entender que la inclusión
primero parte por casa y es emocional,
física, social. etc. tiene que ver con
educar a nuestros propios hijos sobre
sus propios compañeros, con los que
conviven a diario.
Mali comenta que la rectora ha
planteado que los cambios vendrían
para el 2024.

NA Finalizado

Rafael E comenta la solidaridad total
con la comisión de inclusión, son de esas
reuniones desagradables que no
debieran existir en un colegio como este.
Sobre la frase “cada uno en su rol” el
CDA también tiene el suyo que es el de
apretar y exigir a la dirección del colegio
con el tema de la inclusión ya que es
relevante.
Además es uno de los ejes de campaña
de la actual MD y es parte del plan de
trabajo que tenemos como CDA y
además es lo que nos preocupa por
nuestros niños y niñas. Es muy grave lo
que se relata. La inclusión no puede
transformarse en una sensación de
buena onda, en que somos diversos, eso
no es inclusión y porque además hay
exigencias legales que no se están
cumpliendo.

NA Finalizado

Pamela M comenta que van a tener que
tener una estrategia, todos.
Se refiere a que hay cosas estratégicas
que el colegio no está considerando, una
de ellas importante es que no puede
haber un rol que abarque todas las

NA Finalizado
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áreas, porque es un cuello de botella
que no permite avanzar, a ninguna
comisión.
Como estrategia, se deben ir viendo
cosas puntuales, en esta transición, de
este año, por el ingreso reciente de la
rectora. Pero esto pasa en todas las
comisiones, porque hay un rol
interlocutor común para el trabajo de
muchas comisiones lo que sin duda
dificultará avanzar por la carga que eso
implica. Cómo hacemos para pedir al
colegio mayor fluidez, que los canales de
comunicación y puentes sean diversos y
así poder avanzar.

Tere RT hay que ser estratégicos y que
pena porque una reunión el último día
de clases no sirve. Porque no habrá
ningún feedback antes del 2024.
Considera que como MD deben
construir hacia la última reunión para
que el 2024 sea efectivo.
Por último comenta que el tema
enfermería viene hace años, ella como
coordinadora de la comisión Bienestar lo
sabe, que depende históricamente y
directamente de la rectora y ésta rectora
que viene del Dunalastair, donde tienen
un sistema de enfermería atómico,
sugiere le pidan permee todo su
background en ese colegio.

NA Finalizado

Gonzalo C les recuerda que el centro de
padres es una institución ingrata y hay
que asumir esa ingratitud. Es clave la
definición de una estrategia y no hay
que esperar al 2024 y sugiere que como
MD escriban una carta, detallando las
cosas que quieren se aborden para el
2024, para que así el próximo año no sea
el comienzo de la conversación sino el
cierre de temas. Y además hay que
establecer prioridades si es que
queremos que las cosas cambien y exigir
cosas concretas.

NA Finalizado

Claudia M refiere que llevan años
tratando de ser estratégicos, en
pandemia, post pandemia, y con la
llegada este año de la nueva rectora
esperando que ella haga su propia
evaluación del colegio para recién el
próximo año hacer algo. Legalmente
también podrían haber presentado
muchos recursos de protección pero no
ayuda y los que terminarían perdiendo
son los niños.
El colegio sabe que tienen que
prepararse para el próximo año porque
legalmente se les viene difícil.

NA Finalizado

Javiera C refiere que a ella por su
profesión (terapeuta ocupacional) le ha
tocado trabajar con varios niños del
colegio con necesidades educativas
transitorias y permanentes y siente que
es un tema de capacitación de los
profesores no menor. Hay capacitaciones
por costos ínfimos. Además en la
reunión de ayer le propuso a Cecilia
Fanta que hicieran una instancia de que
los niños pudieran vivir una
discapacidad, para poder ver cómo es
enfrentarse a una hemiplejia, sordera,
ceguera, etc. le pareció muy bueno pero
temen quede en este cuello de botella

NA Finalizado
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porque no hay a quien canalizar y que
genere proyectos.
Lamentablemente todo lo están
revisando, todo lo están pensando, etc. y
nunca se llega a lo concreto.

Paula B refiere que les pasa a las que
están a cargo que se les acercan miles de
familias pasándolo pésimo, llorando,
sufriendo, sintiéndose discriminados,
excluidos, sintiendo a sus niños
maltratados. De verdad es dramático lo
que les pasa a las familias que tienen
niños con necesidades especiales en
este colegio. Es grave y llega a sentirse
como discriminatorio para esas familias,
lo que no tiene nada que ver con el
proyecto educativo del colegio. No son
solo niños de Inclusión sino niños con
necesidades transitorias, trastornos de
personalidad limítrofe, Déficit
atencional, etc. Al relatar esto, la
respuesta del colegio fue de sorpresa,
creyendo que esto pasaba antes y no
ahora. Es bueno visibilizar esto y que
hagamos consciencia de esta vivencia de
esas familias, porque hay temas de
comunicación o cierta negación incluso o
apego a ciertas prácticas o miradas, que
no permite ver el real sufrimiento que
hay en esos niños y familias que
necesitan todo nuestro apoyo.
Tere RT sugiere hacer un registro con
números y fechas y entregar a la MD.
Es lo que Paula B quiere hacer, un
catastro de todas las familias y sus
vivencias y pasar este documento. Se
refiere a la diferencia con otros colegios
cuando ella como profesional pide
apoyo en el colegio, se derivan siempre
a profesionales externos a diferencia de
otros establecimientos donde lo toman
los mismos profesores, donde los niños
salen solos de su dificultad sin apoyo de
ningún profesional, entonces aquí hay
un colegio en déficit. Incluso comenta
que colegas no toman niños del Saint
George´s porque no hay respuestas ni
apoyo.

NA Finalizado

Cristóbal G refiere el caso de su hijo
donde las profesionales del colegio,
están desactualizadas, no evalúan y
están acomodadas porque siempre ha
sido así. Tiene que haber una renovación
de alguna manera. Agradece el apoyo de
las profesoras, que en el caso de su hijo
los avances que ha tenido son gracias a
ellas.

NA Finalizado

Karima comenta que siendo un tema
secundario pero no menos importante,
entiende que en la reunión también se
hizo referencia a que en el colegio "no
hay bullying" habiendo un clima de
respeto y buena convivencia. Ve con
preocupación este tema ya que no es
primera vez que lo escucha por parte de
la Rectora, cree que no maneja
información suficiente para señalar ello.
En ese sentido, hay muchas familias que
preguntan a qué comisión del CdA
deben acercarse para recibir orientación
y Paula B refiere a la comisión de Salud
Mental como la competente al tema.

NA Finalizado

Cristián S se refiere a que no quiere NA Finalizado
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disminuir la situación particular de cada
uno de los niños que necesitan algún
tipo de acogida especial, ya sea por
distintas patologías o simplemente
temas emocionales, pero haciéndose
cargo de algo que ha salido, tal vez la
decisión estratégica más importante y
que corresponde a la gestión es cuáles
son todas esas cosas que sabemos que
son importantes y que no vamos a hacer,
que no las vamos a traer a la mesa, que
no nos vamos a hacer cargo y que vamos
a dejar que sigan su curso. Cree que a la
luz de un diagnóstico que comparte al
100%, un colegio que
institucionalmente en ruinas luego de
los años pasados, qué rol nos compete
como Centro de Apoderados,, cuáles son
de todas las baterías de temas, los tres o
los 5 que vamos a repetir hasta el
cansancio y vamos a poner sobre la
mesa con la rectora. Esto desde el punto
de la estrategia es clave.

José Miguel Kolubakin se refiere a que
hecho el catastro de la situación en que
todos expusieron su situación, es el
minuto en que la directiva adopte un rol
frente a esto y que todos apoyemos ese
rol. Este es un tema primordial que
debería ir primero que nada.

NA Finalizado

Berni se refiere a que están súper claros
los puntos y que ahora tienen que ver
cómo se van a organizar. Comenta que a
partir de esa reunión y de la publicación
del RIE sin pasar por la comisión de
salud mental, que era el acuerdo que se
había definido con la rectora, se le envió
un correo manifestando la preocupación
de la MD por dos cosas: la publicación
del RIE dado que el acuerdo era otro,
que esto no era consecuente con el
camino que llevaban recorrido y que
esperaban que los compromisos que se
habían adquirido se cumplieran y
segundo, con respecto a Inclusión, la
sensación con que quedó la comisión
después de la reunión y con respecto al
Día de la Inclusión. Por otra parte, Mali
le envió directamente a Marisol
Corrotea un mail, mencionando que
estaban muy preocupados y
desesperanzados junto a la comisión
respecto del día de la inclusión, que a
una semana era imposible hacer algo en
conjunto y que esto demostraba que el
colegio claramente no tenía ni la
apertura, ni la acogida para trabajar
juntos. Cómo CDA hemos estado
siempre disponibles y seguiremos
estando, siempre y cuando los
compromisos se cumplan.

NA Finalizado

A partir de lo que está saliendo ahora,
para la MD el tema de la inclusión y de
salud mental no están en los ejes de
este CDA porque son “palabras bonitas”.
Piden un par de días para poder
conversar con Macarena Miquel, Claudia
Muñoz, Paula Balbontín y toda la gente
que está metida en la comisión y poder
armar la estrategia clara y ordenada
antes de que se acabe el año.
Mali pide que si alguno tiene alguna
propuesta que la haga llegar a través de
un google drive.

NA Finalizado
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Pamela M aconseja pedir interlocutores
y que cada comisión lo haga. Algo
central es poder definir un canal para
cada comisión.
La MD armará ese google drive para que
los que tengan sugerencias de salud
mental e inclusión lo hagan por ahí.
Ejemplos, estrategias para movilizar al
colegio, al CDA, ideas que permitan
levantar el tema y poder relevarlo en el
colegio y la comunidad de manera de
lograr algo siempre de manera
constructiva.

MD en adelante Pendiente

Tere RT comenta que su sensación desde
afuera, escuchando es que están todos
focalizados en pedirle a la MD y a la
comisión que le pida al colegio, pero
cree que debe haber una agenda aparte,
que ellos vayan instalando el tema, tener
una agenda clara y ellos transmitir esa
agenda clara a toda la comunidad,
porque necesitamos el apoyo y el
esfuerzo de todos. Armarlo
comunicacionalmente. En todos los
temas y campañas que exista un
componente de inclusión. Hay que
ponerlo en la agenda en todas partes en
todos los eventos y temas que el CDA
defina.A cada evento que se haga debe
estar presente el tema de inclusión.

NA Finalizado

Claudia M refiere que más que una lista
de deseos, quieren implantar una
cultura inclusiva que es a lo que se
refiere Tere RT. Cree que esto funciona
para una vida empática para el resto del
mundo.

NA Finalizado

4. Festival de Deporte Fundamor

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Inscripciones Festival de
Deporte Fundamor(ex
Copa Fundamor)

Berni comenta que la próxima
semana se va a lanzar las
inscripciones para el Festival
del Deporte Fundamor

NA Finalizado

Feria de las Pulgas Se menciona entre medio
requerimientos para la Feria
de las Pulgas, Maite comenta
que urgentemente se
necesitan cajeros mínimo 140
y se necesita motivar eso.
Berni sugiere hacer una
campaña para conseguir
cajeros voluntarios.

MD En adelante Pendiente

Reunión por el Festival
de Deporte con
vicerrectora

Kolu menciona que se
reunieron Nico Huneeus, Cote
Fernández (productor) y José
Miguel K y lo primero que el
colegio mencionó fue el tema
del clima que se estaba dando
en la Copa Fundamor de esta
competitividad desaforada en
algunos niveles y que les
preocupaba mucho.

NA Finalizado

Salió el tema de la inclusión,
de porque una copa solo para
hombres, de porque no había

NA Finalizado
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mujeres y a raíz de esto se
decidió para quitar esta
presión y hacer una actividad
un poco más inclusiva en
cuanto a deporte y con el foco
puesto en que es una actividad
para recolectar dinero para
Fundamor y no competir. Por
eso es que será un Festival de
Deportes, se incluirán otros
deportes para que todos
puedan participar. Va a estar
incluido basketball, volleyball y
tenis de mesa. La campaña de
convocatoria va a tener el foco
puesto en un festival para
venir a pasarlo bien más que a
competir.
Se está viendo incluso la
alternativa de que no haya
copas y de que sean solo
medallas para todos y que no
haya ganadores ni segundos ni
terceros. Recalcando que el fin
último es recaudar fondos para
Fundamor. La idea entonces es
que comunicacionalmente se
cambie la mentalidad. Volver a
poner el foco en lo solidario y
disfrutar del deporte, en cómo
transmitimos esto.

En esta misma línea se pondrá
como requisito en la I y II
unidad que tienen que haber
mujeres en los equipos.
Berni aclara que tengan todos
claro que el foco cambió, más
inclusivo, se pueden cometer
errores pero hay que probar.
Se necesitará el apoyo de
todos.

NA Finalizado

La MD pide tener claro que la
próxima semana se difundirán:
la campaña vial, por 3
semanas, la campaña de salud
mental, inscripciones del
Festival de deportes Fundamor
y una campaña relámpago
para conseguir 140 cajeros
para la Feria de las pulgas.
Maite menciona que se va a
hacer un link para que la gente
se inscriba.
Preparen a sus cursos porque
va a haber mucha información.

MD y directores próxima semana Pendiente

5. Reporte reunión directores de nivel I unidad con Cecilia Fanta

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión Cecilia
Fanta y
Directores nivel
I unidad 27 sept

La reunión partió con temas
transversales a todos los niveles
propuesto por los Directores de Nivel.

NA Finalizado

Tema principal
fueron las

En este punto todos los Directores de
Nivel coincidían en que las
comunicaciones colegio-familia pueden

NA Finalizado
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Comunicaciones
y cómo estas
pueden mejorar

mejorar y ser más expeditas. Todos
apoyaban la idea de fortalecer la figura
del delegado de curso para enviar
información, pero que al mismo tiempo
es bueno que el colegio envíe las
comunicaciones, ya que estas tienen
más peso frente al apoderado.

Un punto que se trató en este tema fue
que muchas veces PK y KK son
considerados en las comunicaciones de I
Unidad, pero la mayoría de las veces
esas comunicaciones no los incluye, es
necesario hacer las especificaciones para
evitar confusiones.

NA Finalizado

También se conversó el tema de las
Comunicaciones entre Delegados y
Misses, el canal oficial de comunicación
es el correo electrónico, se entiende que
en los casos que los Delegados tengan el
celular de las Misses, éste será usado
solo en casos de emergencia y en
horario adecuado. Cecilia estaba de
acuerdo en que había que conversar
este tema con las Misses para llegar a un
acuerdo en común y evitar que algunos
cursos tengan exceso de información,
fotos, etc… y en otros cursos no pasa lo
mismo, por ejemplo como lo que pasó
para el Día de la Chilenidad en pre
básica.

NA Finalizado

Otro punto en relación a este tema fue
qué pasa con las comunicaciones en los
cursos que las Misses faltan por licencia,
en la mayoría de los casos los niños
llegan y se encuentran con Misses
nuevas, todos los Directores solicitamos
que por favor nos comunicaran estos
problemas, porque así se puede enviar
un mensaje al chat del curso y contar
que la Miss X estará ausente por X
tiempo por motivos de salud y así poder
preparar a los niños, en especial a los
niveles de pre básica.

NA Finalizado

Todos estos temas fueron tomados y
anotados por Cecilia, ella estaba
completamente de acuerdo y nos pedía
que por favor confiamos en que están
trabajando en esto.

NA Finalizado

Unidad
Familia-Colegio

Este punto partió del punto de las
comunicaciones, considerando que para
las familias que no han tenido ninguna
relación con el colegio, al entrar se
encuentran muy perdidos y hay un
sentimiento de falta de contención a los
apoderados, desde PK comenté que
nació la idea de crear un documento de
bienvenida al colegio donde se
explicarán los principales ejes del
colegio, desde lo más básico como que
es Fundamor, Campañas, El Ropero,
Casino, Patios, Teléfono de Contacto,

NA Finalizado
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Contactos en las Unidades, etc.. a cosas
más grandes como cuál es el perfil del
alumno. Ellas (Cecilia y Maria Elena)
estaban de acuerdo con esto y sentían lo
mismo, Maria Elena nos comentó que
desde Rectoría ya se está trabajando en
un proyecto así con ayuda de una
empresa externa que busca ayudar a los
papás que entran al colegio y hacer la
llegada al SG más amable.

Respecto a esto es que pasamos a otro
punto, la mayoría de los apoderados de
Pre Básica se sienten un poco
desconectados del colegio y de lo que
está pasando con sus hijos, es un tema
que varios apoderados han levantado
con sus delegados y es un tema que las
delegadas de PK levantamos en las
reuniones con el ex principal de la I
Unidad y le propusimos la idea de hacer
una especie de Weekly Report, que
podría ser semanal, quincenal, mensual,
etc… pero tener un reporte de lo que
está pasando en sala para entender lo
que está pasando con nuestros niños, en
especial porque los apoderados de PK
son apoderados que vienen del jardín y
es un sistema muy distinto donde tienen
información constante y de manera
fluida de sus hijos y al llegar al colegio
sienten que no tienen mucha
información. Cecilia Fanta acogió este
punto y nos comentaba que ella sentía
lo mismo y que iban a buscar soluciones.
Nos pidió reforzar que el canal de
comunicación con el colegio en caso de
dudas siempre parte en los profesores
jefes y siempre recurrir a ellos para
buscar las primeras soluciones.

NA Finalizado

También hay muchos comentarios de
pasillo sobre los cambios que se están
viendo en el colegio y todos
manifestamos nuestra preocupación y
les propusimos que para bajar la
ansiedad de los apoderados comunicar
que es lo que están haciendo, qué es lo
que quieren hacer, pero entender que
no es que se está sacando a los
apoderados del colegio, en esto Cecilia
fue bien enfática en recalcar que cada
uno de los eventos importantes del año
escolar se están estudiando y re
evaluando para ver sus aportes desde el
lado académico y como trabajar para
lograr eso y teniendo eso claro
organizarse de la mejor forma para
integrar a los apoderados, por ejemplo
como el baile del 18 de septiembre o
hacer un show para fin de año.

Sobre este tema hay un sentimiento que
con el concepto de Colegio Seguro en el
que se entiende que la seguridad de
nuestros niños es la prioridad y este va
de la mano con la sensación a nivel
global de los apoderados del colegio, en
que se agradece el cuidado de los
alumnos, pero tanto hermetismo sobre
estas decisiones genera la sensación
opuesta.

NA Finalizado
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Inclusión
Este tema se habló casi al final de la
reunión y abarcando todos los niveles, la
opinión es que si bien se agradece el
tema de inclusión social creemos
profundamente que la inclusión parte
por casa y que no sea un tema social,
también es un tema tanto emocional
como físico y que los niños tienen
muchas necesidades en estos dos
ámbitos. Se hizo énfasis en que en la
comunidad georgiana hay un sin fin de
niños con capacidades diferentes y que
se espera que todos como comunidad
podamos acogernos y entregarles la
verdadera inclusión que necesitan y la
educación necesaria.

NA Finalizado

También se conversó a modo general y
Cecilia se sentía muy de acuerdo con
que es importante tener una imagen
clara de la imagen que quiere proyectar
el colegio, quienes somos que nuestras
familias lo represente, esto a raíz de la
diversidad de las familias que existen en
el colegio.

Nicolas Elton hizo mucho énfasis que en
la I Unidad aprovechará a los Delegados,
que todos nos encontramos a
disposición del colegio, con muchas
ganas de aportar y trabajar por sus
niveles.

NA Finalizado

Temas por cada
nivel

PK - Francisca Ormeño

Según calendario escolar está agendada
una salida pedagógica, van a corregir las
fechas dadas en el calendario, esta salida
será en las instalaciones del colegio y
este año quieren traer algún tipo de
actividad como la Selva Viva. Todo esto
no se encuentra definido, pero esta es la
opción más probable.

NA Finalizado

Actividad de fin de año “Manguerazo”,
todavía no se encuentra definida la
fecha de esta actividad, pero hasta el
momento sigue en pie.

NA Finalizado

Feria Fairful: esta actividad no se
realizará y se eliminará del calendario de
actividades.

NA Finalizado

El Tema Licencia Misses ya se conversó
en los temas transversales de todos los
niveles.

NA Finalizado

El tema de cercanía Misses-Apoderados
también se conversó en los temas

NA Finalizado
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transversales de todos los niveles.

Se solicitó aumentar la Oferta Deportiva,
ya sea en los talleres cocurriculares o
algún taller gratuito que el colegio
pueda ofrecer, ya que este semestre solo
hay dos talleres cocurriculares para PK y
KK, taller de ballet y gimnasia rítmica,
con esto dejas fuera a muchos niños, ya
que no existen los talleres más
demandados como futbol, atletismo,
basquetbol, etc... Se han realizado
catastros en años anteriores sobre
cuántos niños realizan deporte fuera del
colegio y es más del 60% de los alumnos
de la I Unidad, por lo que pareciera
lógico y práctico para las familias hacerlo
en las instalaciones del colegio, ya que el
colegio tiene una gran infraestructura.

NA Finalizado

KK - Daniela Chajtur

Daniela se une a los temas planteados
por PK y agrega el tema de la salida de
los días miércoles, ya que Pre Básica
termina su jornada a las 13:20 y el resto
de las Unidades a las 14:00 horas, lo que
hace que muchas familias tengan que
esperar a sus hijos mayores en el
estacionamiento o en las instalaciones
del colegio, pero esto se hace de forma
“irregular” porque los apoderados
circulan libremente por todo el colegio y
con esto se estaría pasando a llevar el
concepto de ambiente seguro.

NA Finalizado

1º básico - Nicolas
Elton Nicolas se une a todos los temas, tanto

los temas transversales a todos los
niveles como los temas propuestos en
PK y KK. Haciendo énfasis en la oferta
deportiva, ya que todos los otros temas
han sido conversados y se encuentran en
conocimiento de la I Unidad.

NA Finalizado

2º básico - Javiera
Court Tema inclusión: experiencia de vivir

diferentes discapacidades por parte de
los niños.

NA Finalizado

Deporte - talleres extra programáticos,
se vuelve a tomar el tema de aumentar
la oferta deportiva. En este punto no
solo aumentar los talleres
cocurriculares, sino que también la
oferta por parte del colegio y que no
todo se concentre en Pre Sports los días
lunes.

NA Finalizado

Inglés: no están claros los objetivos de
aprendizajes, ni "línea editorial" de la
asignatura. Se evidencia falta de
vocabulario, phonics, etc. lo que ha
impactado en la comprensión de otras

NA Finalizado
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asignaturas / Falta utilizar todo el
potencial de la plataforma RAZ Plus y
mayor directrices para el uso de ésta en
la casa.

Se vuelve a solicitar el Encuentro con los
abuelos, ya que este 2º básico fue un
curso pandémico y no pudieron realizar
las actividades que son una tradición en
Pre Básica y se ha solicitado varias veces
tener esta actividad en especial, ya que
es un lindo recuerdo.

NA Finalizado

3º básico - Cristobal
Galban Tema sustituciones de profesores: ha

habido problemas por la falta de
comunicación por parte del colegio con
el 3º E y con el 3º C. Ha sido más
problema el curso 3º E en realidad. Se
comprometieron a mejorar el tema.

NA Finalizado

El Tema de comunicación con el colegio
es gran parte de esto pero hay
diagnóstico y disposición.

NA Finalizado

El tema de Diagnósticos y apoyos a
alumnos con más dificultades. Item
sobre todo que se manejó muy bien en
2º, pero en 3º se dejó. Se está
intentando en clase con apoyos.

NA Finalizado

Tema agresión de alumnos mayores a los
alumnos de 3º, hubo un caso
preocupante por dos motivos: 1. El
alumno agredido debía haber estado en
talleres, y 2. No había nadie en la I
Unidad que estuviera vigilando a los
niños. Van a pedir que en los talleres se
revise mejor cuando hay o no hay niños
y si estos llegan a su taller.

NA Finalizado

Tema Dual flexibilizar y usar más dos
idiomas los alumnos operan pero no
resuelven problemas por temas de
comprensión.

NA Finalizado

4º básico - Belen
Novoa Tema afectividad y sexualidad: Se está

trabajando con un experto tomando
todo lo que se habló en la reunión de
apoderados y nos harán una charla
presencial solo papas posiblemente 2da
o 3ra semana de octubre, al parecer un
miércoles o jueves a las 19 hrs. Fuimos
enfáticos en pedir que avisaran con
tiempo, y se comprometieron a ello.
Después de la charla de apoderados se
van a tocar los temas a los niños en psi
orientación. Así estamos alineados y se
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pueden conversar las cosas en la casa.
Se está planificando hacer el tema de
afectividad y sexualidad desde pre
kinder en adelante cada uno en su etapa
y su foco, esto estará definido más a fin
de año por que están construyendo el
plan.

Tema rayados en los baños: hay
supervisión constante y limpieza de
rayados. Se sabe que es un tema
complejo pero están en ello.

NA Finalizado

Tema transición de 4tos a 5to con
cambio de unidad y finalización del Dual:
están levantando información, midiendo
conocimiento de los niños, evaluando la
mejor manera de partir de segunda
unidad en el tema académico. Saben
que es un nivel que estuvo en 1ro y
parte de 2do en pandemia y que por
esto puedan estar descendidos en
algunas cosas. Por lo que están
trabajando no solo en aprovechar lo
avanzado en el dual, sino que adecuar y
reparar en lo que no esté tan bien. Hay
articulación entre Cecilia, Yasna y
Marisol Corrotea en este tema.

NA Finalizado

Tema Santi Cerda: están muy
comprometidos con la Familia, muy
presentes y tratando de ayudar y
facilitarles las cosas en lo que ellos
necesitan. Con el tema primera
comunión que los niños tenían
expectativa que Santi iba a estar es muy
probable que no pueda estar en forma
física. Belén se compromete a hablar con
la familia y preguntarles qué es lo que
esperan ellos, si les gustaría participar a
distancia de la manera que ellos
consideren y articular con el colegio.
Dependiendo de esto también anticipar
a los niños, idealmente hablando con
Maria Ignacia Hurtado para encontrar la
mejor manera de transmitir la info a los
niños del 4B.

NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:20 hrs.


